

L'ONU condamne le meurtre de civils palestiniens dans la bande de Gaza

9 septembre - Le Coordonnateur spécial de l'ONU pour le processus de paix au Moyen Orient, Terje Roed-Larsen, a condamné aujourd'hui le meurtre de civils palestiniens qui a eu lieu dans la bande de Gaza au cours des deux derniers jours.

M. Larsen se déclare, dans un communiqué émanant de ses services, « particulièrement troublé d'apprendre qu'il y avait deux enfants parmi les personnes tuées ».

Par ailleurs, il appelle le gouvernement d'Israël à tenir ses engagements et lui demande « d'éviter d'employer un usage disproportionné de la force dans des zones de peuplement denses et de protéger les populations civiles ».

Selon les informations parues dans la presse, l'armée israélienne a lancé, mercredi, une vaste opération dans le nord de la bande de Gaza pour tenter d'empêcher des tirs de roquettes artisanales en direction du territoire israélien.